



BCN publicó Informe de Deuda Pública al primer trimestre de 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó, el 06 de agosto de 2019, el Informe de Deuda Pública al primer trimestre de 2019.

El informe indica que, al 31 de marzo de 2019, la deuda pública de Nicaragua totalizó en 6,872.2 millones de dólares, de los cuales 5,987.6 millones correspondieron a deuda externa y 884.6 millones a deuda interna del Gobierno Central y del BCN con el sector privado nacional. La deuda pública disminuyó en 42 millones de dólares (0.6%) con respecto al saldo de diciembre de 2018, producto de la disminución de la deuda interna en 80.0 millones de dólares, ya que la deuda externa aumentó en 38.0 millones de dólares.

En términos de la composición de la deuda pública, el 69.9 por ciento correspondió al Gobierno Central, seguido por el Banco Central con el 29.3 por ciento, y el resto del Sector Público con 0.8 por ciento. Con respecto al saldo de la deuda interna, el 67.9 por ciento correspondió al Gobierno, siendo los principales instrumentos los Bonos de la República de Nicaragua (BRN) con el 46.0 por ciento del total, seguido por los BPI y CBPI con el 21.6 por ciento. Por parte del BCN, el saldo de la deuda interna estuvo concentrada en los siguientes instrumentos: Depósitos Monetarios (17.5%), Bonos Bancarios (14.5%), y Títulos de inversión (0.1%).

En el trimestre, el sector público recibió recursos externos por 75.4 millones de dólares, de los cuales 85.6 por ciento provino de fuentes multilaterales (US\$64.5 millones), 13.8 por ciento de fuentes bilaterales (US\$10.4 millones) y 0.6 por ciento de acreedores privados (US\$0.5 millones). Adicionalmente, se emitieron instrumentos de deuda interna por un monto de 10,043.2 millones de dólares, principalmente por el Banco Central, como parte de la política monetaria de absorción e inyección de liquidez al sistema financiero nacional. Asimismo, se efectuaron pagos por 10,174.9 millones de dólares en concepto de servicio de la deuda pública, del cual 99.4 por ciento correspondió a la deuda interna.

[Véase el Informe de Deuda Pública al primer trimestre de 2019](#)

Managua, 6 de agosto 2019